

AWDI

Tarling dan Bukber 3 Pilar di Masjid Al Ikhwaniyah Kel Kedaung Kec Pamulang Kota Tangsel

Suhendi - TANGSEL.AWDI.OR.ID

Mar 23, 2024 - 10:34



TANGSEL - Buka bersama disertai sholat taraweh bersama tiga pilar kecamatan Pamulang Kota Tangerang Selatan, acara yang berlangsung di masjid Al Ikhwaniyah Rt 07 RW 18 jalan Aria Putra Kelurahan Kedaung Kecamatan Pamulang Kota Tangsel Selatan. Jum'at (22/03/2024).

Acara yang dihadiri oleh Camat Pamulang H. Mukroni SE, M si, Serta jajaran, turut hadir Lurah Kedaung Darwin Sopian, Sekretaris kelurahan H. Sukarman Serta Jajaran, H.Heru (ketua DKM Masjid), H.Dama Iskandar (ketua MUI kelurahan Kedaung), AKP Budi Yuono (Kabgren Polres Tangsel). AKP Burkholik

(Kasiwas Res Tangsel), IPDA Aabg Ginanjar (Panit Yanmin Polsek Pamulang), Aiptu Udin Saprudin (Bhabinkamtibmas Kedaung), Bhabinsa Wadan Ramil 0608 Pamulang Peltu Andi Prayitno serta Bhabinsa Serda Ridwan Fauzan, Ketua RW 18, H.Ishak Ketua Rt 07 serta tokoh agama, tokoh Masyarakat dan jamaah.

Dalam Sambutan H.Mukroni ,mengucapkan marhaban ya Ramadhan kepada seluruh masyarakat kelurahan kedaung khususnya, Alhamdulillah kami pemerintah pamulang dalam hal ini melaksanakan yaitu tarling (taraweh Keliling) di 8 kelurahan 156 masjid ,tentunya ini merupakan ajang silaturahmi pemerintah kepada masyarakat semoga kita bisa merasakan indahnya ibadah di bulan Ramadhan ini.

Selain itu terlebih lagi alhamdulillah kita rakyat indonesia baru saja selesai melaksanakan pesta demokrasi yang tentunya perbedaan pilihan baik presiden maupun anggota DPRD pusat provinsi maupun kota, dalam pelaksanaan tentunya ada gesekan atau hal hal yang berbeda itu hal yang biasa untuk itu saya berharap hilangkan rasa perbedaan itu, ayo kembali bersama sama menjaga ketentraman lingkungan kita kembali untuk membangun kedaung lebih baik," jelas Mukroni.

Selanjutnya, alhamdulillah kami pemerintahan kecamatan pamulang dalam hal ini membawa oleh oleh karpet lantai masjid sepanjang 50 meter, mudah mudahan bisa bermanfaat untuk masyarakat khususnya kelurahan kedaung Kecamatan Pamulang ini kata dia, tidak hanya itu camat juga menyampaikan alhamdulillah belum lama ini kecamatan Pamulang kembali berhasil merebut kembali MTQ yang ke 8 kali, tentunya keberhasilan ini keberhasilan kita bersama, terima kasih atas dukungannya baik tenaga pikiran maupun Do,anya, artinya masyarakat pamulang mempunyai jiwa religi yang kuat, mari kita jaga dan tingkatkan prestasi ini kedepannya," ucap dia.

Pada kesempatan yang sama, Lurah Kedaung yang kebetulan baru saja dilantik Darwin Sopian juga mengenalkan diri, dia berharap dengan hadirnya dia di kelurahan Kedaung akan membawa dampak yang positif, terlebih masyarakat kedaung yang begitu padat maka dari itu, saya mohon dukungan dari masyarakat kelurahan kedaung untuk menjalankan amanah ini sehingga akan menjadikan kedaung lebih baik lagi.

Ketua DKM Masjid Al Ikhwaniyah H. Heru menyambut baik dan mengucapkan terimakasih atas bantuan karpetnya dari kecamatan Pamulang tentunya akan bermanfaat bagi jamaah masjid ini, semoga bantuan ini akan menjadi amal ibadahnya," ucapnya.

Udin Safrudin Binamas Kedaung, menyampaikan kamtibmas kelurahan kedaung alhamdulillah selama bulan ramadhan ini terpantau aman, kami selalu mengawasi masyarakat yang pada malam hari berkumpul kumpul untuk menghindari hal hal yang bisa menimbulkan kriminalitas lingkaung, tentunya kami juga berharap kerja sama kepada kepada orang tua agar selalu ikut mengawasi anak anaknya, agar terhindar dari tawuran, apa lagi bulan puasa seperti ini rawan akan terjadinya tawuran atau perang sarung," pungkasnya. (Hendi)